

『ぶどうの木』 9月号

2学期が始まりました。元気いっぱいの子供達！まだまだ暑い日は水遊びをしました。秋が少しずつ近づいてきているのが過ごしやすい日が続きます。外遊びを思いっきりしたいですね。楽しいこといっぱい！

○野菜の植え付け○

コンポストでつくった肥料を入れて、秋の野菜の植え付けをしました。かぶ・ニンジン・だいこんは種から植えました小さな種を大事そうに握りしめて優しく優しく蒔いていました。紫キャベツ・白菜・キャベツ・芽キャベツは苗から植えました。おおきくなったらいいね！



ちいさいなあ

かわいいね



白菜ってこんなにちいさいんだね。



コンポストがくさーい

ここには、キャベツと芽キャベツを植えよう。



やさしく、うえようね。

ニンジンさんのベツはやわらかくしよう！



○ふれあいワークショップ○

今年初めて親子でのふれあいワークショップを開催しました。お家の方と工夫をしたり、力を合わせて素敵な作品を作りました。お家で使ってみてね！



ここかな？

すてきになったよ

むずかしいね

どこに付けようかな？



○お楽しみ会○

今回のお楽しみ会は、いろいろなゲームコーナーやトヨタネッツさんのご協力で、なんと車へのお絵描きコーナーがあり子供たちは思い切りお絵描きを楽しんでいました。



わたがしおいしいよ



キヤー！
かいてもいいのー

